

カンガルーシップ活動 共生プロジェクト 実施報告書

報告日	平成30年2月1日
主管学校名	富山大学人間発達科学部附属幼稚園
PTA会長名	田近 恭子

実施概要	主管校	富山大学人間発達科学部附属幼稚園
	交流校	富山大学人間発達科学部附属特別支援学校
	実施活動名	七夕コンサート
	実施日時	①平成29年7月4日(火) 特別支援学校 9:30~10:10 ②平成29年7月7日(金) 幼稚園 9:30~10:10
	実施場所	①特別支援学校遊戯室 ②幼稚園遊戯室
	実施目的	同敷地内にある2校の交流促進、及び相互関係をより深めること 地域の役員様をお招きし、日頃の園及び学校へのご理解に感謝を伝えること
	実施内容	七夕にちなんだ内容のコンサート(コーラス・影絵人形劇・装飾・全員合唱・短冊への願い事記入)を行った
	実施方法	幼稚園PTAが特別支援学校と協力し、企画・制作・運営を行い、コンサートを開催した
参加人数	①86名 ②208名	

報告事項	内容	<p>七夕にちなんだコンサート(コーラス、装飾、影絵人形劇)を、附属学園内の特別支援学校と幼稚園にて二度実施。幼稚園PTA保健体育部とPTAサークル(グリーンコーラス、アトリエ・ヴェール、おはなし会)が企画・制作・運営をし開催した。</p> <p>特別支援学校の生徒、教職員が事前に短冊に願い事を書き入れ、笹に飾ったものを劇中で使用。影絵人形劇では、劇中に登場するカエルのペープサートを特別支援学校の生徒に作っていただき、曲に合わせて振ったり歌ったりして参加していただいた。</p> <p>司会進行は、役員と特別支援学校の生徒と協力して行った。また始まりと終わりの言葉、感想なども発表していただいた。準備片付けは高学年の生徒に協力していただき、大変スムーズに実施することができた。「たなばたさま」の歌を幼稚園保護者と特別支援学校の生徒・教職員が共に合唱した。</p> <p>幼稚園でのコンサートでは、地域の方々をお招きし、園児と一緒に歌や劇を楽しんでいただいた。孫のような園児たちに力をもらったと大変喜んでいただいた。</p>
	結果	<ul style="list-style-type: none"> ・幼稚園と特別支援学校が協力してコンサートを開催することで、同敷地内にある2校の交流を促進し、より一層の理解を深めることができた。 ・司会進行を特別支援学校の生徒と協力して行い、観客も参加できるコンサートであったことから、一層一体感が増し感動できるものとなった。 ・知っている曲が流れると特別支援学校の生徒、園児、地域の方々も一緒に歌ってくださり、ただ歌を聴いていただくだけでなく、それぞれの思いのこもった合唱となった。 ・中でもだれもが知っている、たなばたさまの合唱は大変素晴らしいものであった。 ・歌や劇、たなばたさまを模した会場装飾によって芸術に触れる機会を持っていただくと共に、制作活動に参加していただくことができた。
	所感	<ul style="list-style-type: none"> ・両校がお互いを認知し思いやるきっかけになるこのコンサートは恒例となりつつあるが、その都度新鮮な感動を得ることができるものであり、非常に有意義なものだと感じた。 ・地域の方々にも喜んでいただけたことが大変良かった。附属幼稚園の保護者の活動という事に興味を示していただい、特別支援学校や園児に対して一層のご理解ご協力をいただけた。 ・生徒と園児の笑顔が全ての人の笑顔に繋がったコンサートだった。

幼稚園七夕コンサート



特別支援学校七夕コンサート



添付書類

装飾



カンガルーシップ活動 共生プロジェクト参加感想

提出日	平成30年2月1日
学校名	富山大学人間発達科学部附属幼稚園
学年	特別支援学校小、中学生 幼稚園児 来賓 教員

特別支援学校生徒の声

- ・カエルの顔をつかって、振ったりしたことが楽しかった。(小学生)
- ・歌を歌ったりして楽しかった。(小学生)
- ・短冊の願いがかなうといいと思います。(小学生)
- ・司会が上手にできました。(中学生)

幼稚園園児の声

- ・お母さんたちの影絵が上手だった。すごく一生懸命だった。(年長)
- ・たなばたさまの歌声がきれいだったから、みんなもとっても楽しくなった。(年長)

地域の会御来賓の皆様の声

- ・保護者がこのような活動をしていることが素晴らしい。
- ・園庭からの子どもの声に元気をもらっています。今日の歌声もかわいらしい。

特別支援学校 先生の声

大変感動しました。ハンドベル、うた、ペープサート、どれも心に響くものばかりでした。子どもたちもお母さん方の表現力に、引き込まれるような感じで見入っていました。

知っている歌は、手拍子したり、口ずさんだり、思わず立ち上がって体全体でリズムをとる子どももいたりして、楽しい一時を過ごすことができました。

プロ並みの心のこもった発表をプレゼントしてくださって、本当にありがとうございました。

準備から片付けまで、大変手際よく、明るくて元気なお母さん方ばかりですね。

大人も子どもも、パワーをいっぱいいただきました。

本当に感謝しています。みなさんに、よろしくお伝えください。

特別支援学校0先生より

カンガルーシップ活動 共生プロジェクト参加感想

提出日 平成30年2月1日

学校名 富山大学人間発達科学部附属幼稚園

平成29年7月7日

みどり会 会員各位

富山大学人間発達科学部附属幼稚園みどり会
保健体育部
グリーンコーラス
おはなし会
アトリエ・ヴェール

☆七タコンサートアンケート☆

本日はお忙しい中、七タコンサートに参加いただきありがとうございました。今回の企画はいかがでしたでしょうか。ご意見、ご感想などを以下に記入の上、7月14日(金)までにクラスのポストへご提出くださいますようお願いいたします。

素晴らしいハンドベルから始まり、子どもたちの嬉しそうなお顔が沢山見られた素敵な七タコンサートでした。
ドラえもんのお歌では子どもたちも自然と口ずさむ様子も見られたので、良い選曲だと思いました。

ご協力ありがとうございました

コーラスで七タコンサートに参加させていただきました。
リハーサルの時から感動で涙をこらえていたので、当日どうなるか心配していましたが、いっしょに歌ってくれた子どもたちの歌声に、元気付けられ、笑顔で歌い終ることができました。
楽しいコンサートにふさわしいのは、保体部 部長、副部長、部員の皆様、
中心となって準備して下さったからだと思います。
ありがとうございました。

ご協力ありがとうございました

3サークルが一体となり、とても良いものになっていったと思います。
子どもたちもとても楽しそうでした。
私も自身も楽しい歌を口ずさんだり、影絵も楽しませてもらいました。
ありがとうございました。

ご協力ありがとうございました